



## 一生懸命がかっこいい 笑顔いっぱい 最後までつきすすもう!

2学期がスタートして2週間。日差しもだいぶ和らぎ、秋の気配を感じられるようになりました。気がつく、今年もはや11月です。

本校では、11月10日(日)に運動会を迎えるにあたり、各学年ともに練習に励んでいるところです。

保護者の皆様におかれましては、お子さんの成長を楽しみにされている学校行事の一つだと思います。「一生懸命がかっこいい」と練習に励む西原っ子の姿は、本校がめざす児童像にある「粘り強くしなやかに、最後まで責任をもってやり遂げる児童」そのものです。

「過去の努力」が「今という姿に現れ」「未来を創る」礎になります。

子ども達の今が、どんな未来につながっていくのか想像されながら応援するのもまた楽しいかと思えます。

どうぞ、本番をお楽しみに・・・

また、練習期間中、お子様の健康・安全管理につながる体育着・水筒等の準備も連日になる場合もあるかと存じますが、ご協力いただきますようよろしくお願い致します。



音楽クラブ・音楽部コラボによる校歌・ラジオ体操等、生演奏もご期待下さい  
～ 第1回全体練習 雨天のため体育館で実施 ～

### 輝く西原っ子

#### 【 ピアノ 】

#### ピティナ・ピアノコンペティション 沖縄県本選第1位 1年 あらしろ えな やびく えり

2人は同じピアノ教室に通っていて、今回のコンクールでは連弾で出場し、見事沖縄予選一位通過で、本選東京大会に出場しました。

2人がピアノを始めたのは、えなさん4歳、えりさん5歳。ピアノの好きなところは、えなさん「いろいろな曲を弾けること」えりさん「元気な曲を弾くと心が弾むところ」だそうです。2人とも好きな曲は「ロッキングチェア」。コンクールで弾いた曲です。

これからも好きな曲をたくさん弾けるようになって、音楽を楽しみ、素敵な演奏を披露することと期待しています。

#### 【 卓球 】

#### 第22回 全国ホープス選抜卓球大会県予選 女子 5年生以下 優勝 名嘉 真桜

10/13(日)大会で優勝した真桜さんですが、これまでも数々の大会で結果をだしてきました。真桜さんが卓球を始めたのは中学時代に卓球をやっていたお父さんの影響だそうです。お父さんと一緒に遊んだ時に卓球の楽しさを知り、本格的に始めることとなりました。卓球は楽しいだけではなく、目標に向かって努力する充実感があるから続けられているそうです。それが今の活躍につながっています。今後の大会でさらに力を発揮することと期待しています。

#### 【 サッカー 】

#### 第32回 宜野湾市長杯 U12 ジュニアサッカー大会 Cブロック 優勝 西原東FC

10/5(土)6(日)に行われた大会では、6日の3試合で西原東FCのパワーが躍動。1回戦、2回戦と勝ち進み、決勝戦進出。2回戦の泊FC戦では、0-2と相手にリードを許していたところ一気に3点を奪って巻き返し、3-2と逆転勝利。そして、決勝戦。対戦相手は大謝名FC。チーム一丸となって戦い、4-0と相手にゴールを決めさせることなく見事優勝!!

次のステップは県大会。チーム一丸となって勝利を掴むことができよう応援しています。

県外派遣で思う存分力を発揮してきた西原っ子達からの報告もあります。次号の学校だよりにて紹介致します。

どうぞお楽しみに・・・

### 11月 主な行事 など

**3日(日) 文化の日 4日(月) 文化の日 振替休日**

**6日(水) 体育朝会**

☆運動会全体練習

**8日(金) 運動会リハーサル**

☆運動会準備 5校時(6年)

※1~5年 4校時授業 給食後 下校

**10日(日) 運動会 午前中開催**

**11日(月) 運動会振替休日**

☆運動会延期の場合 全校児童 4校時授業 給食なし

**12日(火)~13日(水) 教育相談 ②**

**13日(水) 避難訓練 (地震・津波想定)**

**15日(金) 読み聞かせ**

**17日(日) 運動会予備日**

☆10日(日) 運動会雨天による順延の場合

**23日(土) 勤労感謝の日**

※6年生修学旅行 11/23(土)・24(日)  
**振替休 11/20(水)・25(月)**

**29日(金) 校内研 2年3組 授業研究会**

☆2年3組以外 4校時授業 給食後下校

#### お礼

#### PTA 美化作業 10/26(土)

去る土曜日、多くの皆様に朝早くからお集まりいただき、運動場・校庭・通学路等の環境美化作業を実施致しました。親子での参加、部活動チームでの参加等、保護者の皆様とともにたくさんの西原っ子の姿もみられました。参加された皆様のお力をいただき、学校の至る所がすっきりと整い、通学路の安全性が高まりました。

児童の安心安全な学校環境づくりにご協力いただき感謝申し上げます。



**安心安全** 329号線から町役場向けバス通り、道路拡張工事中ですが、一部通学路として利用できるよう解放されています。まだまだ整備中ですが、少しでも車道から離れて歩くことをご家庭でも確認の上、お声かけください。また、バス停車帯を歩行することは危険なことから通学路として禁止します。お子様と確認されてください。

